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Меры, намеченные мартовским Пленумом 

ЦК КПСС по увеличению производства жи

вотноводческих продуктов, сыграют положи

тельную роль только в том случае, если все 

колхозы и совхозы по-настоящему организу

ют борьбу за создание прочной кормовой ба

зы. Важным резервом увеличения произ

водства кормов является улучшение лугов 

и пастбищ.

У Р О Ж А Й  Т Р У Д  ЛЮБИТ
Рейд „Приокской правды"

Тихо сейчас на полях Но
вошинского колхоза. Не вид
но на них колхозников. Ра
боты по уходу за посевами в 
этом хозяйстве почти не ве
дутся. Прополото всего лишь 
два гектара огурцов и один 
раз проборонован картофель.
И не случайно в Ольховской 
бригаде поля, где посеян овес, 
сплошь заросли сурепкой. Мно
го этой травы в посевах ячме
ня. И ничего не делается для 
того, чтобы убрать сорняки с 
полей.

—Рабочих рук не хватает, 
— так сказал председатель 
колхоза И. П. Яшин.

Очевидно, иредседатель 
имел в виду прополку. Дейст
вительно, на это требуется 
много рабочей силы. Да и не 
выгодно убирать сорняки вруч
ную. На что лучше применитт 
гербициды, как это сделали 
соседи новошинцев, колхозники 
Б-Окуловской сельхозартели 
Нмеются для этого необходи
мые химикаты, есть и маши
на «ГАН-8», которая распыля
ет гербициды но полям. И не 
применили их лишь потому 
что машину эту нужно было 
привезти из Монакова. У 
правления колхоза, видимо, 
не хватило разворотливости, 
чтобы разрешить такую, ка
залось бы, немудреную проб
лему.

Хороший растет в хозяйст
ве картофель. Н его пора на
чинать окучивать. Колхозни
ки, бригадиры давно бьют 
тревогу. Партийная организа
ция тоже требует, чтобы сроч
но приступали к окучиванию 
картофеля. Но и она пока не 
в силах справиться с безот
ветственным поведением чле
нов правления.

—В чем причина такой 
медлительности? — поинтере
совались участники рейда 
у агронома колхоза Георгия 
Николаевича Орешкина.

 — ——*

—Да механизаторы подво
дят,—ответил он.

Оказывается, два комсо
мольца Александр Казаков и 
Николай Кочетков, которым 
поручено окучивание карто
феля, вот уже несколько дней 
подряд не являются на ра
боту. И никто в артели не в 
силах повлиять на них, при
звать к порядку. Этот факт 
очень убедительно говорит об 
отсутствии хорошей органи
зации и крепкой дисциплины 
в хозяйстве, без чего нельзя 
рассчитывать на успех в ра
боте.

Плохо обстоит дело с под
готовкой уборочной техники. 
Не за горами то время, ког
да колхоз должен будет при
ступать к сенокосу, а две 
тракторные косилки до сих 
пор еще не отремонтиршшш. 
Артели предстоит скосить и 
убрать траву с площади 450 
гектаров. Работа эта очень 
трудоемкая, и справиться с 
ней можно при условии, если 
вся необходимая техника бу
дет на ходу.

Для того, чтобы убрать зер
новые с площади 560 гекта
ров, колхозные механизато
ры подготовили к работе два 
комбайна. На каждый ком
байн приходится по 255 гек
таров. При благоприятных ус
ловиях такая нагрузка нор
мальна. Но ведь всякое бы
вает. Может подвести погода, 
не исключены поломки, ава
рии. А во время жатвы ма
лейший простой приводит к 
потерям зерна. Чтобы уско
рить уборочные работы, нуж
но использовать все возмож
ности. В колхозе имеется 
третий комбайн «С-4М». Дви
гатель у него исправный. Не
обходимо только произвести 
небольшой ремонт корпуса, 'и 
машину можно пускать в 
поле. Но применять этот ком

байн на уборке зерновых не 
собираются, поэтому и не ре
монтируют его.

Виноваты во всем члены 
правления и партийная орга
низация. Только по их вине 
нолевые работы и подготовка 
уборочной техники ведутся 
крайне неудовлетворительно. 
«Урожай труд любит»—гла
сит народная мудрость. Но 
труд только тогда может 
увенчаться успехом, когда 
он будет хорошо, по-настоя
щему организован.

Члены рейдовой бригады:
Н. Блинков,

полевод Новошинского кол
хоза;

С. Павлов, 
комбайнер Новошинского 

колхоза;
Д. Батова, 

председатель группы содей
ствия партгоеконтролю Но- , 

вошинского колхоз-а;
А. Клокова, 

селькор;
А. Иванов, 

селькор;
Е. Ершов, 

гл. инженер управления 
сельского хозяйства;

Л. Леонидов, 
спецкор «Приокской правды».

Всего в рейде принимали 
участие 18 человек.

П Л А Н
В Ы П О Л Н Е Н
Воодушевленные ре-; 

!шениями мартовского;
' Пленума Ц К  КП С С , 
;труженики сельского xo-j 
[зяйства организованно в ; 
!этом году ведут заго- 
;товку животноводческих < 
;продуктов.
Вслед за выполнением! 

j плана по молоку, мясу и 
; шерсти в эти дни район J 
I выполнил полугодовой J 
!план по продаже яиц! 
;государству.

Хорошо работают  
п р о д а в ц ы

Есть у нас в Коробкове 
магазин. Работает в нем 
Ольга Ивановна Глебова и 
Аида Константиновна Гри
шина. Хочется сказать о 
них несколько теплых слов.

Обе женщины пользуют
ся большим уважением у 
колхозников, потому что 
чутко и внимательно при
слушиваются к их запро
сам. Товары всегда быва
ют разнообразные, продук
ты свежие. В магазине 
чистота и порядок. Органи
зована посменная торговля, 
магазин на обед не" закры
вается. Отдыхают продав
цы. по очереди, и покупа
тель всегда может приоб
рести все необходимое.
М. Селихов, пенсионер.

Наш календарь

Цифры и жизнь
Цифры говорят сами за 

себя. Борясь за успешное 
завершение семилетки, ра
ботники Навашинского тор
га выполнили полугодовой 
план на 101,9%. План по 
рознице выполнен на 102%. 
На 101,6% выполнили по
лугодовой план работники 
общепита.

Повышая культурное об
служивание населения, ра
ботники торга выполнили 
задание пношедшего меся

ца на 109%, по рознице— 
на 103,5%. Габотники об
щепита выполнили июнь
ский план на 106,1%.

Хорошо потрудились ра
ботники магазина №13, вы
полнившие июньский план 
на 119,2%, и работники ма
газинов № 19 п №16. Вы
полнение плана- у них со
ставило 115,8% и 110%.

Н. Поройков.
директор торга.

Продолжают заготовку силоса
кладка раннего силоса. 
Более сорока человек вы
деляются ежедневно на 
эту работу. И уже загото
влено 125 тонн зеленой 
массы. Цементированные 
ямы, куда закладывается 
силос, замазываются гли
ной и засыпаются землей.

Дело спорится во всех 
трех бригадах: в Валтов- 
ской, Пустынской, Левин- 
ской. Почти все рабочие 
перевыполняют дневные 
нормы, но особенно хоро
шо трудятся косцы Алек
сей Григорьевич Медведев 
и Федор Андреевич Бер
сенев. Каждый из них 
скашивает траву с площа
ди 0,27—0,28 гектара.

На снимке: заготовка 
силоса в Валтовском отде
лении совхоза «Кулебак-

В Валтовском отделении совхоза скп^>>- 
кКулебакский» продолжается за- Фото J1. Михайлова.

Инбер Вера Михайловна, 
советская писательница. 10 
июля исполняется 75 лет 
со дня рождения (1890).

Фотохроника ТАСС.

Полы 
из опилок

Нелегко представить се
бе прочный и красивый 
пол из... опилок. Между 
тем, в Украинском научно- 
исследовательском инсти
туте механизированной об
работки древесины на прак
тике доказали, что из от
ходов, в том числе из мел
ких древесных частиц, опи
лок и древесной пыли, мож
но создать отличные плит
ки для пола. Чудесное 
превращение отходов про
исходит благодаря синтети
ческим смолам.

Новые плитки соперни
чают с паркетом. Они на
стилаются на слой битума 
или специальной мастики. 
Их можно окрашивать в 
разные тона, и тогда пол 
приобретает нарядный вид. 
Один квадратный метр пли
ток из отходов деревооб
работки обходится в 69 ко
пеек или в 6-8 раз дешев
ле паркета.

Красивые фрагменты по
лов из опилок привлекают 
внимание посетителей вы
ставки «Прогрессивные ме
тоды производства деревян
ных строительных дета
лей», которая организова
на в павильоне «Лесная 
промышленность и лесное 
хозяйство» на В Д Н Х  
СССР. Здесь показывается 
много интересных изделий 
и строительных деталей из 
дерева. ТАСС.



Должность пастуха— дело ответственное
Нередко еще приходится 

слышать, что пастушье де
ло несложное. Что, мол, 
стоит выгнать скот на
пастбище да пригнать об
ратно? Может быть, и есть 
такие пастухи, которые
пребывают в роли погонщи
ков. Но настоящий пастух 
должен работать творчески. 
Труд наш требует знаний, 
опыта, смекалки. В течение 
лета общественное стадо 
находится почти все время 
на пастбище. Значит, от 
умения пастуха правильно 
организовать содержание 
скота в этот период зави
сит п продуктивность, II 
привес животных. Если ле
том скот пасется правиль
но, колхоз дополнительно 
получит много молока и 
мяса. ■»

Вот почему я с большим 
интересом ознакомился с 
обращением работников жи
вотноводства Натальинского 
отделения совхоза «Куле- 
бакский». Видно, что на- 
талышцы знают дело, хо
рошо - понимают значение 
своей профессии. .Я с охо
той поддерживаю призыв 
передовых доярок и пасту
хов. Мы решили тоже со
ревноваться за получение 
1400 килограммов молока 
за пастбищный период.

Правда, в условиях наше
го колхоза добиться таких 
результатов — дело нелег
кое. Пастбища у нас лес
ные, разбросаны небольши
ми участками, но мы и не 
ищем легкой работы. Зна
ем, что при любовном отно
шении к делу, при жела
нии преодолеть трудности 
успех придет.

За период мпоголотпей 
работы пастухом я' изучил 
каждый участок пастбищ, 
каждую лощинку, знаю, 
где и какой травостой. 
Весной пасу коров па та
ких участках, где трава 
появляется раньше и рас
тет быстрее. Летом в жар
кую пору, когда зелень на 
возвышенных местах выго
рает, спускаюсь в низину, 
где растительность бывает 
свежее.

Мы, пастухи, строим свою 
работу с таким расчетом, 
чтобы' коровы находились 
на пастбище большую часть 

1 суток. Обычно выгоняем ко
ров в три часа утра и па
сем их до десяти часов ве
чера. Постоянно слежу за 
тем, как скот проходит но 
пастбищу. Чтобы коровы не 

. мешали одна другой, не вы
бивали травостоя, не допус
каю их скучивания.

Пастьба ск'ота требует

строгого порядка. Иначе 
высокой продуктивности не 
жди. Мы стараемся исполь
зовать в своем деле пере
довые методы содержания 
скота. Правда, л е с ные 
пастбища трудно разбивать 
па 'загоны. -Однако п их 
можно использовать разум
но. В своем колхозе еще ран
ней весной мы взяли на 
учёт каждую полянку. Ко
ров выгоняем на них пооче
редно: когда на одном мес
те трава будет стравлена, 
перегоняем стадо в другое. 
Тем временем на первых 
участках трава подрастает 
снова. Такое чередование 
дает положительные резуль
таты. '

Продуктивность скота ра
стет. За первое полугодие 
по сравнению с тем же пе
риодом прошлого года мо
лока получено на 19 тонн 
больше. Но показатели мог
ли быть ещё выше, если 
бы правление колхоза уде
ляло больше внимания по
вышению продуктивности 
скота. Для коров следова
ло организовать зеленую 
подкормку, а у нас этого 
нет.

Г. Коблов,
ст. пастух С—Седченского 

колхоза.

У Х О Д  З А  П О С Е В А М И  В  Р А З Г А Р Е
В Малышевском колхозе 

идут напряженные работы 
по уходу за посевами. Кол
хозники пропололи три 
гектара огурцов. Сейчас 
они убирают сорную траву 
с участков, где растет ка
пуста. С "особым старани
ем трудятся овощеводы 
первой бригады, возглав

ляет которую Александра 
Ивановна Лазарева. Все 
колхозники в этом коллек
тиве систематически пере
выполняют дневные нормы.

С полной отдачей сил 
трудится и механизатор 
Николай Иванович Игнать
ев. Этот опытный тракто
рист работает в родном 

- «  9-

Г о т о в я т с я  к  п р и е м к е  у р о ж а я
Нц за горами горячая 

страдная пора—уборка уро
жая. Не успеешь оглянуть
ся, как потянутся одна за 
одной груженные хлебом 
колхозные н совхозные ав
томашины на приемный 
пункт г. Навашина. А 
здесь уже давно готовятся 
к этому. Отремонтированы 
и побелены зерносклады, 
произведена в них дезин
секция. Приведены в пол
ную готовность все склад
ское оборудование и меха
низмы. Лаборатория попол
нена новым инвентарем. 
К приемке урожая база 
хлебопродуктов получит но

вую зерносушилку «ЗСНХ- 
8» производительностью 8 
тонн хлеба в час.

—Так как хлеба ожи
дается много,—говорит II.Е. 
Гордеев, — срочно начинаем 
строить зерносклад боль
шей вместимостью и ас
фальтированную площадку 
в 1000 квадратных метров 
с тем, чтобы обеспечить 
полную приемку урожая.

Что ж, остается пожелать 
им успеха в проведении 
этих работ и в своевремен
ной и четкой работе по 
приемке будущего урожая.

Л. Павлова.

Будет силос у коробковцев
Вчера в Коробковском 

колхозе приступили к за-- 
готовке раннего силоса. 
Эта работа затянулась в 
хозяйстве из-за того, что 
не было соломорезки. Прав
ление артели приложило 
немало стараний, чтобы 
найти выход из сложивше
гося положения. На днях 
была куплена новая соло-

2 И Р И О К С К А Я  
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морезка, и без промедле
ния ее пустили в действие.

Приобретенный механизм 
действует безотказно. В 
первый день заготовки си
лоса было заложено 15 тонн 
зеленой массы. Готовят его 
в двух бригадах—первой и 
второй. Ежедневно выде
ляется тридцать человек 
косцов, которые обкашива
ют траву по обочинам до
рог, по кустарникам и ов
рагам. Всего хозяйству 
предстоит заложить 500 
тонн силоса. М.Полежаева.

Народный контролер
государственному контролю. 
Второй год коммунист Ануф
риев является народным конт
ролером, II за это время едц-

Михаил Николаевич Ануф
риев работает заведующим га- 

.ражом в совхозе «Кулебак- 
ский». Все знают его в хо
зяйстве как добросовестного 
и принципиального товарища. 
Он не пройдет мимо даже ма
лейшего недостатка, не оста
вит без внимания ни одно на
рушение дисциплины. Именно 
поэтому ему поручили почет
ную обязанность — он член 
группы содействия партийно-

>лал много хорошего для сов
хоза. Добросовестно исполня
ет свой общественный долг и 
в нынешнем году. Им были 

|обнаружены недостатки в ра- 
) боте некоторых механизато- 
|ров во время весеннего сева и 
! ухода за посевами, которые 
| после его сигнала были устра
нены. Недавно Михаил Нико
лаевич предъявил счет глав- 
!пому инженеру совхоза това
рищу Майладу. На централь
ной усадьбе территория, где 
хранится техника, захламле
на. Часто случается так, что 
ценные детали лежат не 
там, где им положено, —под 
открытым небом, из-за этого 
ржавеют и приходят в негод
ность. Главному инженеру да
но указание в кратчайший 
срок навести порядок.

Сейчас народные контроле
ры совхоза отправились в рейд 
проверять, как подготовились 
в отделениях к сенокосу и 
уборке урожая. И Михаил 
Николаевич Ануфриев принима
ет самое активное участие в 
этой работе.

На снимке: М. Н. Ануфриев.
-Фото Л. Михайлова.

колхозе более тридцати
лет. Он дважды проборо
новал свои поля, где рас
тет картофель, произвел 
двухразовую о б р а б о т к у 
междурядий. Вчера механи
затор приступил к окучи
ванию картофеля.
В. Салев, председатель
Малышевского колхоза.

ПЛАН ВЫПОЛНИМ

Родом Ванюша Кузнецов не 
из Ефремова, а из соседней 
деревни. По в Ефремовской 
сельхозартели полюбили па
ренька за его трудолюбие. Он 
второй год во время летних 
каникул помогает отцу пасти 
колхозный скот. Откликаясь 
на решения мартовского Пле
нума, животноводы хозяйства 
отдают все силы на то, что
бы увеличить продуктивность 
общественного скота. Получе
ны неплохие результаты: 
план по продаже мяса выпол
нен на 177, молока — на 148 
и шерсти— на 106процентов. 
Большую долю своего тру
да внес в это общее дело и 
молодой пастух Ванюша Куз
нецов.

На снимке: И. Кузнецов.
Фото Л. Леонид’ова

Решениями мартовско
го Пленума ЦК КПСС 
на машинно - мелиора
тивные станции возло
жены большие, ответ
ственные задачи по ос
воению сырых и заболо
ченных земель колхозов 
и совхозов и сдаче их 
в сельхозпользование. 
Навашинская машинно- 
мелиоративная станция 
обслуживает 17 колхо
зов, с которыми на все 
виды работ заключены 
договоры.

Большинство работ  
ММС выполнила успеш
но. По плану нам пред
стоит освоить 102 тыся
чи рублей, освоено 126 
тысяч рублей. Строй- 
монтажные работы вы
полнили на 57 тысяч 
рублей при плане 49 ты
сяч рублей, срезка кус
тарника, очистка от не
го площади, раскорчев
ка также значительно 
перевыполнены.

В настоящее время на
ша мелиоративная тех
ника работает в Мамлей- 
ском колхозе. Здесь уже 
сдано под сельхозполь- 
зование разработанных 
земель в количестве 45 
гектаров. Ведется сей

час осушение поймы ре
ки Теши в Тепловском 
колхозе. В Коробков- 
ской сельхозартели ме
ханизаторы занимаются 
расчисткой торфоболо- 
та «Усолье-8-е» для до
бычи торфа на удобре
ние колхозных полей.

Хорошо трудятся на
ши механизаторы: т. т. 
Ю. М. Грунин, А. П. 
Малышев, И. Ф. Косты- 
шев, В. Е. Фадеев, А. И. 
Тушин, Б. И. Поляков,
В. А. Зимин, которые 
ежедневно выполняют и 
перевыполняют задания.

Производи тельность 
труда техники во мно
гом зависит и от орга
низации труда непос
редственно в ММС. Ино
гда простаивают трак
торы из-за несвоевре
менной доставки к мес
ту их работы горючих 
и смазочных материалов, 
из-за поломок, которые 
вовремя не устраняют
ся, так как район боль
шой, а автотранспорта в 
ММС мало, и своевре
менная техническая по
мощь и ремонт зачас
тую невозможны.

Г. Шмоткин,
гл. бухгалтер ММС.

ВОЗВРАЩЕННОЕ ПЛОДОРОДИЕ
Четыре тысячи гектаров 

земель заняты в Кировоград
ской области под разработкой 
и добычей полезных ископае
мых. На половине этой пло
щади работы прекратились. 
Земля, потерявшая плодоро
дие, не используется.

Горняки Александрийского 
буроугольного бассейна по
ступают по-другому. При раз
работке углеразрезов они сох

раняют в отвалах плодород
ный слой почвы, а но окон
чании работ возвращают его 
на прежнее место. Таким об
разом, уже в нынешнем году 
в области будет восстановле
но плодородие более чем на 
200 гектарах. Через несколь
ко лет эти земли дадут уро
жай.

(Корр. ТАСС) 
г. Кировоград.



ностями Евгений и его товарищи пой 
бригаде. |

Евгений Мороз— делегат Всемирно-й 
го фестиваля молодежи и студентов. |

й На снимках: (вверху) 
«•одесский порт, где трудит
ься Евгений Мороз; (вни- 
|зу ) в учебной аудитории 
|мо р е х о д  ног  о училища. 
^Евгений Мороз (справа) и 
Црабочий из его бригады 
|Петр Коновалов получают 
«[консультацию у препода- 
|ватетя Л у к ь я н а  Мартин- 
|шина (слева), 
к Фото А. Фатеева.

Фотохроника ТАСС

ПРАЗДНИК ВСТРЕТИМ ДОСТОЙНО;
С хорошими итогами за

кончил первое полугодие 
коллектив станции Нава- 
шино. Если посмотреть на 
цифры, характеризующие 
работу станции,и сравнить 
их с плановыми показателя
ми и показателями соответ
ствующего периода прошло
го года, то сразу можно 
видеть значительное повы
шение.

Выполнение плана грузо
перевозок за полугодие со
ставило 106 процентов. По
гружено п отправлено со 
станции различных грузов 
намного больше планового 
задания.

Значительно улучшено 
использование подвижного 
состава. Средняя статиче
ская нагрузка на каждый 
вагон составляет 106,3 про
цента. Вместе с этим сни
жен местный простой ваго
нов под погрузкой и вы
грузкой на 1 час 20 ми
нут но каждому вагону.

Этими цифрами характе
ризуется четкая и слажен
ная работа наших транс
портников, их успехи. В 
шопе смена дежурного по 
станции тов. Крутова Б. М. 
снизила средний простой 
вагона больше чем на 4 
часа.

Замечательно трудятся 
составители поездов Арис

тов II. И., Тарупов В. П., 
стрелочницы Сергеева А. С., 
Филиппова В. II., Курлы- 
кова А. А., в е с о в щ и к и 
Клименко П. М., Ермакова
В. Г., машинист маневрово
го паровоза Сасоо В. В., 
осмотрщики вагонов Феок
тистов А. С.’, Леваков II. 11. 
и многие другие. Их труд 
способствует достижению 
высоких показателей рабо
ты всего коллектива стан
ции.

Значительно улучшено 
в этом году обслуживание 
пассажиров. Увеличено ко
личество пассажирских по
ездов дальнего следования. 
Работают три кассы пред
варительной продажи биле
тов—в Навашине, Кулеба- 
ках и Выксе. Производится 
продажа билетов и плац
карт по заказам за пять 
суток.

Достойную встречу гото
вит коллектив станции сво
ему празднику — Дню же
лезнодорожника. Приняты 
повышенные обязательства, 
намечены пути их выпол
нения. Можно надеяться, 
что свой праздник работни
ки станцшг Навашино от-

О Д Е С С К И Й  Д О К Е Р

метят новыми 
работе.

успехами в й

А. Мартьянов,
начальник станции 

Навашино.

Василий Дмитриевич Фролов 
поступил работать на судо
строительный завод нагре
вальщиком заклепок. Одним 
из первых на заводе освоил 
специальность электросварщи
ка и продолжительное время 
работал по этой профессии, 
Активное участие он принял в 
с̂троительстве первой в Совет
ском Союзе цельносварной бар- 
'жи«Комсомолка Судоплатова». 
Сейчас Василий Дмитриевич 
работает и и ж е и е р о м-тех- 
нологом.

На снимке: В. Д. Фролов.
Фоте А. Дроздова.

Евгений Мороз — один из лучших 
работников Одесского торгового порта. 
Он руководит комплексной бригадой 
грузчиков. В этом крупнейшем меха
низированном черноморском порту У к 
раины трудится много молодежи. 
Бригада Евгения — комсомольская. Ее 
еще называют студенческой, потому 
что все парни учатся— в вечерних шко
лах, мореходном училище, институтах, 
университете. Евгений з а к а н ч и в а е т  
четвертый курс мореходного училища. 
Занятия помогают молодым рабочим 
лучше управлять различными порто
выми механизмами— судовыми лебед- 
кш и, авто - и электропогрузчиками и 
другими машинами, заменившими тя
желый труд.

К  причалам Одесского порта совет
ские и иностранные океанские суда до
ставляют большое количество грузов. 
Их здесь быстро перерабатывают. От
лично справляются со своими обязан-

Н А Ш И  У С П Е Х И
В автотранспортном хозяй

стве города идет деятельная 
подготовка автомашин к от
правке на уборку урожая. В 
то же время принимаются все 
меры к тому, чтобы времен
ное отсутствие машин не по
влияло на обеспечение тран
спортом ■ предприятий и орга
низаций города.

Радуют успехи, которых 
коллектив автохозяйства до
бился в первом полугодии. 
План по грузовым перевоз
кам значительно перевыполнен. 
Сверх плана перевезено 15800 
тонн различных грузов, сде

лано 24400 тонно-кнлометров. 
Вместе с этим перевезено сверх 
плана 152000 пассажиров.

На перевозке грузов сле
дует отметить успехи шофе
ров грузовых автомашин: Зю
зина Г. А., Павловского Э. И., 
Кочеткова М. Б,, Прокофьева 
И. II., Семенова П. Я. Хоро
шие итоги работы по пере
возке пассажиров у шоферов 
автобусов Чурдалева Н. II., 
Стольного II. А., у кондук
торов автобусов Игнатьевой
В. II., Лыковой И. С. и мно- 
гих других.

Успешной работе грузовых

автомашин и автооусов спо
собствовал добросовестный 
труд ремонтников. Лучшими 
из них можно назвать слеса
рей Демина Б. А., Морева М. П., 
Корнилова П. С. Они произво
дят ремонт в короткие сроки, 
качество ремонта всегда хо
рошее.

Коллектив автохозяйства ох
вачен желанием перевыполнить 
годовой план, внести свой 
вклад в успешное выполнение 
завершающего года семилетки.

А. Князькин,
экономист автохозяйства.

БЫТУ МОЛОДЕЖИ— 
БО ЛЬШ Е ВНИМАНИЯ

Молодежное общежитие. 
Как-то сразу ’вспоминают
ся веселые вечера студен
тов, увлекательные споры 
рабочих парией и девчат 
о любви, дружбе, коллек
тивные походы по интерес
ным местам. -Да что гово
рить. Молодежные общежи
тия.

Здесь люди живут: спо
рят и радуются, влюбляют
ся и грустят. Живут. А 
чтоб эта жизнь не была 
пустой, серенькой, в обще
житиях созданы бытовые 
советы, работают воспита
тели, коменданты.

Бот работой этих това
рищей мы н заинтересова
лись в триста двадцатом 
общежитии нашего города. 
Оно зовется молодежным, 
хотя живут здесь люди раз
ных возрастов. Мы разго
варивали и с восемнадца- 
тилетшши, и с поседевши
ми людьми. Но дело не в

этом,—люди здесь живут 
очень скучно. Плохо рабо
тают и комендант, и вос
питатель. В комнатах не
давно обрезали электро
проводку к розеткам. Жиль
цам комендант тов. К. Ф. 
Власова объяснила, что 
готовить в комнатах не 
положено. Так распорядил
ся начальник ЖКО. Может 
быть, они и правы. Но, до
рогие товарищи, где же ' 
готовить? В кухне? Тогда 
объясните, как умудриться 
приготовить обед для ста 
двадцати человек, когда 
в кухне имеется только че
тыре розетки? Видимо, на
до было подумать о допол
нительной комнате, где 
можно погладить белье, 
одежду и приготовить пи
щу.

Да, необдуманно .посту
пили товарищи из ЖКО. И 
они это поняли. Пользо
ваться розетками вновь

разрешили, но их нигде не 
могут приобрести. Комен
данта и воспитателя это 
не беспокоит: так ведь лег
че. Легче коменданту еще 
и от того, что редко бы
вает в комнатах, мно
гих жильцов она не 
знает, а это говорит о 
«прилежности» к работе. 
Пришла она в четвертую 
комнату, увидела Алю Пу- 
зыреву и спрашивает, кто 
такая да откуда взялась. 
А Аля живет здесь уже око
ло двух лет.

Жильцы общежития рас
сказывали о работе воспи
тателя А. И. Ручквной, ко
торая плохо ведет свою ра
боту. Есть в общежитии 
красный уголок. Есть в нем 
телевизор, но он уже не
сколько месяцев неисправ
ный, а починить же его ник
то не догадается. Имеются 
здесь и газеты, и журналы. 
На стенах—картины и сти
хи жильцов. Казалось бы, 
все нормально. По развесить 
картины—это полдела. Бе
седы проводятся редко,

редко читаются и лекции.
Это, видимо, существует 

больше для плана. Комсо
мольцы предлагали провес
ти диспут о культуре по
ведения. Тов. Ручкина внес
ла это мероприятие в спи
сок и только. А о культу- 
ре-то стоило бы поговорить. 
Есть еще парии, которые 
ведут себя недостойно.

Проводили как-то кон
курс. Объявили о нем часа 
за четыре до начала. Па
роду собралось мало.

Есть в общежитии уме
лые, хорошие товарищи. Им 
бы помочь организовать ка
кое-то мероприятие, а ос
тальное все они сделают 
сами. По этого ничего нет.

Не потому ли в общежи
тии в отдельных комнатах 
частенько бывают коллек
тивные выпивки, но соблю
дается распорядок дня. Бы
вает," что в комнатах за
сиживаются и ночуют по
сторонние люди. Передки 
здесь споры и скандалы.

Кто же должен отвечать 
за все это? «Это дело на

чальника ЖКО»,—объяснил 
нам помощник директора 
завода по кадрам и быту 
тов. Затулий А. П. Пам 
кажется, что тов. Затулий 
по долгу службы должен 
заниматься вопросами бы
та, интересоваться жизнью 
людей в общежитиях и 
устранять имеющиеся не
достатки.

Плохо заботятся о вос
питании профсоюзная и 
комсомольская организа
ции. Начальники цехов, 
мастера — редкие гости у 
своих рабочих. А загляды
вать сюда им тоже следу
ет. Может быть, помочь 
избавиться от скуки. И на
до потребовать от товари
щей Ручкипой и Власовой 
настоящей работы.

Ю. Беньковский.
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О ЧЕМ ГОВОРЯТ ИТОГИ
Недавно работники На

вашинского райпотребсоюза 
подвели итоги своей рабо
ты за первое полугодие. 
С какими результатами 
пришли они к своему Меж
дународному дню коопе
рации? В июне по сравне
нию с предыдущими меся
цами работали несколько 
лучше. Товарооборот вы
полнен на 782,2 тысячи 
рублей при плане 782 ты
сячи рублей. Значительно 
лучше других, с выполне
нием месячного задания 
справилось Б-Окуловское 
сельпо, дав сверх плана 
13700 рублей. Им также 
перевыполнен розничный 
товарооборот на 4700 руб
лей.

Хорошо справились с за
купкой яиц сельпо: Ефа-
новское —при плане 28000 
штук приняло 31000 штук, 
Елузгинское — из 31000 
штук — 40500 штук, На- 
тальинское сельпо и Те- 
шинский рабкооп совмест
но заготовили 41300 штук 
при плане 36000 штук. 
Б - Окуловское сельпо с 
этим видом заготовок так
же справилось, выполнив 
на 122 процента.

Отмечая свой междуна
родный праздник, правле
ние райпотребсоюза от
метило лучших работ
ников прилавка. Значком 
отличника советской потре
бительской кооперации бы
ли награждены М. Н. Его
рова, продавец продоволь
ственного магазина с. Но
вошипа, В. Ф. Ивлева, ра
ботница прилавка продо

вольственного магазина 
с. Натальина.

Премированы ценными по
дарками восемь человек, в 
их числе: А. 11. Жирнова 
— Б-Окуловское селыю, 
И. М. Синявин— Натальин- 
ское сельпо, А. И. Шара
пова — Елузгинское, А. А. 
Шаронов—Ефановское, Е.А. 
Аристова—Тешинское сель
по. Получили Почетные гра
моты райкома и райиспол
кома 8 продавцов, 17 ра
ботников удостоены Почет
ной грамоты правления рай
потребсоюза и объединен
ного комитета и 14 чело
век получили благодар
ность.

Отмечая положительную 
работу, нужно сказать, что 
план товарооборота за пер
вое полугодие райпотреб
союзом в целом не выпол
нен. На его выполнении 
отразилась некоторая не- 
разворотливосгь руководи
телей райсоюза и сельпо. 
Мало уделялось внимания 
с их стороны работе отдель
ных продавцов, которые, в 
свою очередь, пользовались 
слабостью со стороны ру
ководящих товарищей.

Плохо велась и ведется 
культурно-массовая работа 
среди работников прилавка, 
не отмечаются лучшие лю
ди, с которых нужно брать 
пример остальным. Нет 
Доски показателей. И вот, 
чтобы оформить ее, у руко
водителей райпотребсоюза 
да и партийной организа
ции не нашлось времени.

Л. Павлова.

Челябинская область. На
Троицкой Г Р Э С  успешно 
проведено промышленное 
испытание турбогенератора 
мощностью в 300 тысяч 
киловатт. С вводом его в 
эксплуатацию станция уд
воит выработку электро
энергии.

Здесь намечено устано
вить еще три таких турбо
генератора. Строители уже 
ведут монтаж очередного 
котла.

На снимке: турбогенера
тор мощностью в 300 ты
сяч киловатт.

Фото Э. Евзерихина.
Фотохроника ТАСС.

У ИСТОКОВ РУССКОЙ
живописи

Они воспитывают молодое поколение
Почетна, но и сложна 

профессия учителя. В шко
лах, училищах и других 
учебных заведениях они 
отдают все силы, знания 
молодому поколению.

В Навашинском профес

сионально-техническом учи
лище трудятся А. М. Руси- 
нова, JI. И, Павлова, И. И. 
Колпаков, Д. А. Колпаков,
А. Т. Чиженков. Это луч
шие преподаватели и мас
тера производственного обу

чения. Их группы добились 
хороших результатов.

Летом эти мастера 
возглавят турпоходы с 
учащимися по* нашей об
ласти.

Л. Алексеева.

НА НОВОМ МАРШРУТЕ
Много лет подряд жите

ли села Горицы ходили до 
поезда пешком. Путь нема
лый—десять километров. 
Вставать приходилось в 
два часа ночи, чтобы по
спеть на шестичасовой 
поезд. А ведь впереди це
лый рабочий день, после 
которого снова «путешест
вие» от станции до Гориц. 
С утра до ночи на ногах. 
Некогда заняться чем-либо 
другим: по хозяйству, по
читать.

В этом году положение 
совершенно изменилось. 
Маршрутный автобус На- 
вашино-Горицы освободил 
жителей от ненужной хо
дьбы, недосыпаний, уста
лости. А сколько экономит
ся дорогого времени!

Солнце вовсю светит в 
окошко, предвещая хоро
ший день, а ты и не торо
пишься. Знаешь, что в оп
ределенное время водитель 
автобуса И. А. Стольный

будет ожидать пассажиров 
на автобусной остановке.

Говорят, что это по его 
инициативе пущен на наш 
маршрут автобус. Так или 
не так, но жители Гориц, 
Бельтеевки и Сонина бла
годарны организаторам хо
рошего дела.

С уважением отзываются 
они о Стольном и его 
дочке Гале, которая после 
восьмилетки работает кон
дуктором.

Стольные встают очень 
рано. Отец подготавливает 
к поездке машину, дочь на
водит порядок в салоне. 
Когда подходят пассажи
ры, Стольный, улыбаясь, 
говорит:

—Все в порядке. Можно 
в дорогу.

Дорога до Навашина не 
очень хорошая. Но Иван 
Антонович старается, чтоб 
пассажиры это меньше чув
ствовали, и всегда вовре

мя доставляет их к авто
станции.

По вот жаркие дни сме
няются ненастными. Что 
тогда? Мои односельчане 
опять обеспокоены. Неуже
ли снова пешком в грязь, 
в дождь ходить до разъез
да?

Стольный успокаивает:
—Ничего, поедем через 

Коробково, там дорога 
получше. И снова спокой
но добираешься до Наваши
на. Стекла облизывает 
дождь, а мы спокойны.

Едешь и вспоминается 
песня:

«Залито дождем смотро
вое стекло.

Пусть твой грузовик че
рез бури пробьется,

Я хочу, шофер, чтоб те
бе повезло».
Этого же хочется пожелать 

и Ивану Антоновичу Столь
ному.

М. Мохова,
житель села Горицы.

Наступило лето, и снова 
научные сотрудники музея 
имени Андрея Рублева от
правляются на поиски уни
кальных проишетений древ 
нерусской живописи. И надо 
сказать, что результаты этих 
поездок превосходят все ожи
дания. Только в прошлом го
ду музей пополнился 150 
[роизведениями XV-XYII веков.

...Музей расположен в Мо
скве, на высоком берегу Яузы. 
Вот уже 600 лет стоит здесь 
монастырь, история которого 
неразрывно связана с культур
ными и политическими собы
тиями нашей родины. В этом 
монастыре, носившем имя свое
го основателя Андроника, ос
танавливался после победы 
на Куликовом поле Дмитрий 
Донской. В стенах обители 
творил великий русский ху
дожник Андрей Рублев, и здесь 
же, на монастырском клад
бище, он был захоронен.

По решению Советского пра
вительства на территории мо
настыря создан историко-ар
хитектурный заповедник имени 
Андрея Рублева. Он стал со
кровищницей бесценных про
изведений древнерусского ис
кусства.

Как известно, древнерус
ская станковая живопись вы
полнялась на деревянной ос
нове. Затем красочный слой 
покрывали олифой, предосте
регая его от повреждений. Но 
от времени олифа темнела и 
«прятала» изображение. В 
последующие века его «по
новляли», то есть наносили 
новый рисунок. В результате 
этого (а в большинстве слу
чаев просто из-за варварско
го хранения] многие произ
ведения превратились в чер

ные доски. В таком виде они 
и поступают в музей, где 
после кропотливой работы ре
ставраторов появляются пе
ред зрителями во всем богат
стве красок.

Недавно в музее была вы
ставлена редкая икона сере
дины XVI века — «Голова 
Иоанна Предтечи». Ее привез
ли из города Дмитрова в 1961 
году. Ровесница храма Васи
лия Блаженного, эта потем
невшая доска со слабым, осы
пающимся грунтом нужда
лась в длительном и умелом 
«лечении». За жизвь этого 
памятника долго и упорно бо
ролся художник А. В. Ки- 
риков. Сын крупнейшего со
ветского реставратора В. 0. 
Кирикова, он унаследовал от 
отца не цолько сложное и 
тонкое мастерсво, но и без
граничную любовь к древне
русскому искусству. Три го
да трудился Александр Ва
сильевич над иконой, удаляя 
миллиметр за миллиметром 
записи позднего времени, ук
репляя первоначальный кра
сочный слой.

Сотрудники музея считают, 
что только по одной этой 
иконе эпохи Ивана Грозного 
можно судить о высокой ху
дожественной культуре того 
времени.

Скоро перед посетителями 
музея предстанет еще одна 
редкая икона середины XVI 
века—«Рождество Богомате
ри». Несмотря на религиоз
ный сюжет, она отличается 
обилием бытовых зарисовок и 
как бы служит предтечей 
русской реалистической жи
вописи .

В. Гусев,
корр. ТАСС.

Новинка колхозного бригадира
Здорово выручил на сено

косе в колхозе «Червленский» 
агрегат, сконструированный 
бригадиром комплексной бри
гады Н. М. Сапрыкиным. Спи
санный комбайновый соломо
копнитель он присоединил к 
прессподборщику с механиче
ской подачей тюков сена.

Два человека—тракторист 
и машинист—подбирают вал

ки, прессуют их и по 40-50 
тюков складывают в копны. 
Лафеты отвозят прессованное 
сено к фермам. Два таких 
агрегата позволили своевре
менно и быстро убрать с по
ля весь витаминный корм, со
средоточив его в местах зи
мовки скота.

(Корр. ТАСС].
Чечено-Ингушская АССР.

Ф он тан ы  в с а д а х
В садах и на огородах 

Днестровской долины бьют
три тысячи фонтанов. Это ра
ботают дождевальные уста
новки. Достаточно запустить 
движок или трактор, подклю
чить установку—и над садом, 
сверкая в лучах солнца, вы
растает пелена искусственно
го дождя.

Колхозы имени Мичурина, 
имени Свердлова, «Заря ком
мунизма» в нынешнем году 
обзавелись мощными двухкон
сольными дождевальными аг
регатами. Один такой агре
гат, смонтированный на трак

торе, позволяет в течение го
да регулярно орошать 120 
гектаров. В воду можно до
бавлять минеральные удобре
ния, одновременно с поливом 
производя подкормку расте
ний.

Искусственные дожди по
могают тираспольским колхоз
никам выращивать богатые 
урожаи фруктов и овощей.

Г. Извеков,
корр. ТАСС.

г. Тирасполь, 
Молдавская ССР.
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